



## Un Gran Día para cambiar historias junto a McDonald's

*El 29 de noviembre, el 100% de lo recaudado por la venta del Big Mac se donará a Casa Ronald y Fundación Sí para seguir impulsando la educación y la salud de cientos de niños y jóvenes en Argentina.*

**Buenos Aires, Argentina. Noviembre de 2024 - McDonald's** anuncia la edición anual de Gran Día, su jornada solidaria más importante que se llevará a cabo el **29 de noviembre** en todos los locales del país. El 100% de lo recaudado por la venta de cada **Big Mac** será donado a **Casa Ronald** y a **Fundación Sí**.

A través de esta acción, McDonald's destinará estos fondos a proyectos que brindan apoyo a familias cuyos hijos deben realizar tratamientos médicos lejos de sus hogares (Casa Ronald) y acceso a oportunidades educativas a jóvenes de comunidades de todo el país (Fundación Sí). Con esta acción, McDonald's busca acompañar a estas dos organizaciones que día a día trabajan por crear oportunidades para familias y jóvenes de todo el país.

### Historias que inspiran

Las casas de Casa Ronald y las residencias de Fundación Sí han transformado las vidas de personas como **Luisana, una joven del Chaco** que se está preparando para ser profesora y que considera la residencia en Resistencia como un lugar que la *"ayudó a acercarse a sus metas y conocer a personas de diversas culturas"*. En **Mendoza, Lucas**, estudiante de tecnología, señala que la residencia de Fundación Sí le ha permitido *"ver el sueño de graduarse más cerca"* y proyectar su vida profesional con optimismo.

Para las familias alojadas en Casa Ronald, el acompañamiento y el entorno seguro son fundamentales en sus tratamientos médicos. **Antonella, madre de Emilia**, quien padece hidrocefalia, considera a Casa Ronald *"un espacio de seguridad y apoyo en cada tratamiento."* Por su parte, **Milo, un niño de Chubut** con reflujo gástrico, ha encontrado en la Casa Ronald *"un lugar donde puede disfrutar jugando y compartiendo con otros niños."*

McDonald's invita a toda la comunidad a sumarse a esta causa. El año pasado, las ventas de Big Mac superaron las expectativas, alcanzando un incremento del 23% en la recaudación. Por eso, para esta edición, las expectativas son altas y generan entusiasmo. **El combo mediano de Big Mac ya está disponible en venta anticipada a través de la app** y quienes compren mediante esta modalidad obtendrán **un 25% de descuento** para la próxima compra de cualquier combo.

El **Gran Día** de **McDonald's** se ha convertido en una tradición solidaria que involucra a miles de personas comprometidas con un mismo propósito: **apoyar el futuro de los jóvenes y contribuir a mejorar la calidad de vida de las familias que enfrentan desafíos de salud.**



### **Acerca de Arcos Dorados**

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 30/09/2024). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: [ir.www.arcosdorados.com](http://www.arcosdorados.com)